



Am schönsten ist für die meisten Bands und Musiker auf der Bühne: The Planetoids aus Hannover, hier beim Sixpack-Gig 2016, werden am 30. August im Biergarten auf der Expo-Plaza ein eigenes Konzert spielen.

Disco-Funk-Pop mit sozialer Haltung

The Planetoids Ende des Monats auf der Expo-Plaza

19. August 2020, Von: Redaktion, Foto(s): Tobias Lehmann

Die hannoversche Band The Planetoids, musikalisch zwischen Indie-Pop, Funk und Disco aktiv werden vergleichsweise kurzfristig noch ein Open-Air-Konzert in Hannover auf der Expo-Plaza spielen. Nicht vor Zehntausenden, sondern im dort aktuell für Veranstaltungen eingerichteten Biergarten. Bei dieser Show will die Band auch ihre neue Single „Futurity“ live vorstellen. Ihren Fans und ihrem potenziellen Publikum begegnen The Planetoids mit einer besonderen sozialen Haltung und rufen die Show unter dem Motto „Pay what you can“ aus.

Die mit Rücksicht auf die Corona-Pandemie konzipierten Biergarten-Konzerte und anderen Open-Airs kommen in Hannover und der Region immer mehr in Fahrt. Eine Veranstaltungsstätte ist dabei auch die Expo-Plaza. Nun kennt man dieses Gelände vom NDR-Plaza-Festival, von der N-JOY-Starshow, Open-Air-Konzerten mit Die Toten Hosen, Iron Maiden, KISS, Casper und vielen anderen Stars. Man hat ein Bild von 20.000-25.000 Besuchern vor Augen, doch die werden in diesem Jahr nicht auf einen Schlag kommen, weder beim vielfältigen Auftritt von Thees Uhlmann am Donnerstag, dem 27. August, noch beim Konzert von The Planetoids am Sonntag, dem 30. August.

Auf der Expo-Plaza ist ein Areal als Biergarten konzipiert worden, der ein paar Hundert Besucherinnen und Besuchern Sitzplätze bietet. Mit Abstand und unter Einhaltung von Hygieneregeln. Hier wollen The Planetoids nun ihr Sommer-Heimspiel-Open-Air geben und dabei auch ihre am 7. August erschienene Single „Futurity“ live vorstellen. Zum dazugehörigen Video

gelangt man [über diesen Link](#).

Die Band freut sich im Zusammenhang mit dem Musikvideo besonders über das Mitwirken von Laura Meurs in der Rolle eines Video-Game-Charakters. Das Video wäre nichts ohne ihre Performance loben die Musiker in einem Facebook-Post und geben sogleich den Instagram-Kontakt von Laura weiter, falls jemand eine Tänzerin, ein Model oder eine Theater-Schauspielerin suche.

„Zahle, was du kannst“

Hinsichtlich des The-Planetoids-Konzerts auf der Expo-Plaza, haben Besucherinnen und Besuchern die Möglichkeit, selbst zu bestimmen, in welcher Höhe sie Eintritt entrichten möchten. Die Spanne liegt zwischen 10 und 25 Euro. Die Band weist darauf hin, dass sie sich selbst veranstaltet und das Kostenrisiko für unter anderem Miete, Crew, Transport und Verpflegung trage. Bei 15 Euro Eintrittseinnahmen pro Besucher im Schnitt würde man wohl in den „grünen Bereich“ kommen erklärt die Band. Mögliche Überschüsse würden The Planetoids dann in zukünftige Projekte investieren.

Tickets für das Konzert sind über die Bandcamp-Seite der Planetoids erhältlich. Das Konzert am 30. August auf der Expo-Plaza soll um 20 Uhr beginnen. Einlass soll ab 19.30 Uhr sein. Ein special guest wird zudem erwartet, wurde aber noch nicht bekannt gegeben.

Links:

www.the-planetoids.com
www.facebook.com/theplanetoids

Ähnliche Artikel auf *Rockszene.de*:

[„Wir müssen was planen“](#)(15.01.2021)
[Souvenir und Trostpflaster](#)(02.10.2020)
[Sitzen, schunkeln, singen](#)(31.08.2020)
[Von der Expo-Plaza zu acht & siebzig](#)(26.08.2020)
[Benjamin Blümchen im Biergarten](#)(17.08.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)